



4 Pièces

111 m²

Réf. 85508865

2 240 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes, Basse Californie: A pied de la rue d'Antibes et de la Croisette, cet appartement d'exception se situe dans l'une des résidences de luxe les plus prestigieuses du quartier, dotée d'un parc, d'une piscine, et d'un gardien. Niché en étage élevé, ce somptueux appartement de 4 pièces offre une superficie habitable d'environ 111 m² (103.69 m² Loi Carrez), prolongée par une terrasse d'environ 24 m² exposée plein sud avec une vue panoramique imprenable sur la mer, les îles de Lérins et les collines de l'Estérel. Rénové avec des prestations haut de gamme, Le bien comprend une entrée, des ...

Cannes, "Basse Californie": Located within walking distance of the "rue d'Antibes" and the "Croisette," this exceptional apartment is set in one of the most prestigious luxury residences in the area, featuring a park, a swimming pool, and a caretaker. Nestled on a high floor, this sumptuous 4-room apartment offers a living area of approximately 111 m² (103.69 m² according to the Carrez Law), extended by a terrace of around 24 m² facing south, with panoramic views of the sea, the "Lérins" islands, and the "Estérel" hills. Renovated with high-end finishes, the property includes an entrance hall, ...

RIVIERA PRESTIGE.FR

49 boulevard Montfleury - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

